

F-Jugendspieltag in Bad Schönborn

Montag, 3. März 2025

F-Jugendspieltag in Bad Schönborn

Man kann zwar noch nicht sagen, dass unsere Schönbornhalle wieder glänzt, aber immerhin kann man kleinere Sportveranstaltungen wieder durchführen, ohne durch Pfützen auf dem Spielfeld behindert zu werden. Am Wahlsonntag war ohnehin schönes Wetter, was vermutlich der Wahlbeteiligung zugute kam, sicher aber auch unserem Sportfest, wo wir für unsere F-Jugendstaffel diesmal Ausrichter waren.

Vom Deutschen Handballbund ist im Groben vorgeschrieben, was man in dieser Altersstufe anbieten muß: einmal Handball übers Querfeld, ein weiteres Spiel soll dabei sein, zusätzlich müssen Koordinationsübungen aufgebaut werden. Für letzteres bauten wir eine Bewegungslandschaft auf; ein Dank geht dabei an die SG für das Ausleihen der Rollbretter. Als Spiel wählten wir Würfelball.

In einem kompakten Zeitrahmen von zwei Stunden spielten und bewegten sich die Kinder, und für die Eltern sowie in den Pausen gab es ja noch die Bewirtung in der Halle. Hier geht ein großer Dank an unsere Eltern, die bei Auf- und Abbau und der Bewirtung vorbildlich halfen, obwohl es für viele das erstemal war.

Bei der Siegerehrung am Ende nahmen die Kinder aus Forst, Bruchsal, Untergrombach, Östringen, Kronau und Bad Schönborn ihre Medaillen erfreut, und etwas erschöpft entgegen. Bis Saisonende sollen noch zwei weitere Veranstaltungen dieser Art in Kronau und Forst stattfinden.